
石動１区意見交換概要 

日時 平成 26 年４月 22 日（火） 

場所 廻向寺 

出席 31 名 

 

№ 発言要旨 市長回答要旨 

1-1 土砂災害警戒区域看板については、誰が行っ

たのか。前回のタウンミーティングでも意見した

が納得がいかない。看板を立てただけなのか。

区域指定は県が行っている。看板は土砂災害

の恐れがあることを周知するためのもの。 

1-2 駅南と駅前を結ぶ道路で、南上野の残り半分

の拡幅はいつ実施されるのか。 

６月に地元説明をする。事業化は２７年度を考

えている。まち端方面へは反対の意見もあるよ

うだが、南上野方面へは同意いただいている

ので、ほぼ決まっている。 

1-3 防災無線が吉田町の高台の方は聞こえるが、

場所によっては聞こえない。 

地元とも設置箇所は協議させていただいたが、

聞こえにくいという声は他地区からも聞いてい

る。音量設定の変更を試してみたい。それでも

聞こえないようなら個別の引き込みが必要にな

る。 

1-4 町内に空き家が４件ある。近くを生徒も通り危

険である。対応すると聞いているがどうなった

のか。 

空き家対策は大きな課題と認識している。国に

対しても法整備を要望しているが、市としての

条例制定も研究している。９月に、とも考えてい

るが、いくつかのハードルもある。（取り壊した

場合に固定資産税が上がるという現状なので、

この点も考えている。） 

1-5 空き家を取り壊した後、畑にしたら固定資産税

は安くなるのか。 

宅地で畑をしても、畑とは認められないので軽

減はされない。 

1-6 少子化が問題になっているが、安心して子供を

産み育てられる環境が必要。北陸中央病院に

は婦人科はあるが、産科がない。分娩には、産

科をつくると同時に小児科がないと許可が下り

ないと思うがどうなっているのか。 

産科医の確保は再三要望しており、補助制度

も設けている。交通費助成なども行っている

が、やはり、一番は産科開設だと思う。小児科

の併設については勉強したい。 

1-7 石動小学校整備で駐車場やグラウンドとある。

行事があるといつも大渋滞だが、せっかく整備

したグラウンドも駐車場とするのか。駐車場は

何台ほど駐車できるのか。 

旧校舎を取り壊して駐車場を整備する。グラウ

ンドや路上駐車しなくてもいいようスペースを確

保してある。 

1-8 アウトレット事業については、にぎわい創出の

ためということだが、借金が市民の負担になら

ないような方法はないものか。 

東部産業団地の特別会計の中で明確に処理し

ていきたい。要は民間でつくるのを先に行政で

つくっただけで、三井からの土地の賃料で返し

ていくということである。 

 


